

Presidente de Cuba pide mayor percepción de riesgo ante la Covid-19



La Habana, 5 ago (PL) Ante el aumento de casos de Covid-19 en Cuba, el presidente, Miguel Díaz-Canel, pidió elevar la percepción del riesgo de la enfermedad para evitar comprometer la salud de las personas, así como el reinicio del curso escolar.

En la habitual reunión del ejecutivo para chequear la situación epidemiológica, el mandatario lamentó las indisciplinas de los últimos 12 días en las occidentales provincias de La Habana y Artemisa que marcaron un retroceso en lo logrado en meses anteriores de la pandemia.

Si no volvemos a controlar la situación estamos comprometiendo la vida de las personas, su salud, y también el reinicio del curso escolar, para lo cual faltan 25 días, subrayó el jefe de Estado.

Reconoció que el venidero periodo docente será 'retador', porque implica reforzar los contenidos perdidos y comenzar la siguiente etapa lectiva.

Díaz-Canel señaló que, aunque siempre pondrán la salud por encima de todo, la economía se resiente ante cada indisciplina debido a la necesidad de colocar recursos en función de la atención médica de los

pacientes y de garantizar las cuarentenas en los lugares afectados.

Por esa razón, instó a compartir la responsabilidad ciudadana e institucional y llamó a no perder la percepción de riesgo. 'Esta es una batalla por la vida' y 'cada vez que hay una indisciplina aparece un foco', afirmó.

De igual manera, se refirió a la necesidad de mantener el pesquisaje y aislar rápidamente a todos los contactos de los casos confirmados para detener la cadena de transmisión.

Autorizó a las autoridades locales a no dudar si poner en aislamiento una localidad o municipio en aras de controlar la propagación del nuevo coronavirus. 'No es una exageración, es la manera que tenemos de volver a la normalidad', precisó.

Por su parte, el gobernador de La Habana, Reinaldo García Zapata, que compareció en el encuentro mediante videoconferencia, anunció que las autoridades de la capital evalúan un nuevo plan de medidas para el territorio entre las que se encuentran algunas acciones adoptadas en la etapa epidémica de la pandemia.

Actualmente, la ciudad de dos millones de habitantes se encuentra en la primera fase de recuperación de la Covid-19, pero 'no podemos permitir que la enfermedad avance por negligencias', aseveró García Zapata.

Entretanto, en el encuentro se conoció que en la Zona Especial de Desarrollo Mariel, de la provincia Artemisa, se abrió un nuevo evento de transmisión local al detectar 10 nuevos casos positivos entre los trabajadores del lugar.

Tras la adición de 25 casos nuevos, la cantidad total de confirmados en Cuba con la Covid-19, causada por el coronavirus SARS-Cov-2, se elevó a dos mil 726, comunicó hoy el Ministerio de Salud Pública.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/230747-presidente-de-cuba-pide-mayor-percepcion-de-riesgo-ante-la-covid-19>



Radio Habana Cuba